



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 06. bis 07.01.2024

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 06.01.2024 ereignete sich um 11:38 Uhr in der Kirchstraße in **Bitterfeld** ein Verkehrsunfall mit Sachschaden. Hierbei wollte der männliche Fahrzeugführer eines PKW rückwärts aus einer Parklücke ausparken. Dabei stieß dieser leicht gegen einen zweiten, parkenden PKW. Es kam zur Kollision und Sachschaden entstand.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 06.01.2024 kam es um 11:50 Uhr in **Walternienburg** an der Kreuzung Hauptstraße und Güterglücker Straße zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden. Hierbei befuhr der 56-jährige VW-Fahrer die Hauptstraße aus Richtung Flötz kommend. Er bog folglich nach links in die Güterglücker Straße ein und übersah dabei die von dort kommende, vorfahrtsberechtigte 71-jährige Toyota-Fahrerin. Es kam zum Zusammenstoß beider Fahrzeuge, wodurch ein Gesamtschaden von ca. 4.500€ entstand.

Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz

Am 06.01.2024 konnte um 12:56 Uhr auf dem Heidetorplatz in **Zerbst** ein E-Scooter mit grünem Versicherungskennzeichen aus dem Jahr 2022 festgestellt werden. Der Fahrzeugführer wurde anschließend einer Verkehrskontrolle unterzogen. Er konnte hierbei keinen gültigen Versicherungsnachweis für das Fahrzeug vorweisen und wurde über den Verstoß belehrt. Dem 38-jährigen, männlichen Fahrer wurde demnach die Weiterfahrt untersagt und ein Ermittlungsverfahren gegen ihn eingeleitet.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 06.01.2024 ereignete sich um 13:36 Uhr auf der Lutz-Born-Straße in **Wolfen** ein Verkehrsunfall mit Alleinbeteiligung. Die 62-jährige Fahrerin des PKW VW befuhr die Krondorfer Straße, um dann in die besagte Straße einzubiegen. Daraufhin kam die Frau nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte in der Folge mit einem Baum. Es entstand ein Sachschaden in bislang unbekannter Höhe an PKW, Baum und Rasenstreifen. Der Unfall wurde vor Ort polizeilich aufgenommen.

Gefährdung des Straßenverkehrs infolge des Genusses alkoholischer Getränke

Am 06.01.2024 wurde um 15:12 Uhr auf der B187A zwischen **Zerbst** und **Bias** ein verunfallter PKW VW festgestellt. Der 59-jährige, männliche Fahrer verlor nach einer S-Kurve die Kontrolle über sein Fahrzeug und kam von der Fahrbahn ab. In einem Wassergraben kam der PKW letztlich zum Stehen. Es entstand sowohl am PKW als auch an dem Leitpfosten und der Grasnarbe ein Sachschaden mit einem Gesamtwert von ca. 8.000€. Da die Beamten bei der Unfallaufnahme Atemalkoholgeruch feststellen konnten, führten sie mit dem Betroffenen einen Atemalkoholtest durch, welcher um 15:30 Uhr einen Vorwert von 1,9 Promille ergab. In der Folge wurde eine Blutprobe entnommen, sowie der Führerschein des Mannes sichergestellt.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 06.01.2024 ereignete sich um 15:25 Uhr ein Verkehrsunfall mit Sachschaden in **Bitterfeld** auf dem Parkplatz am Pegelturm. Die 79-jährige Fahrerin stellt ihren PKW VW auf dem Parkplatz ab. Hierbei sicherte sie ihren PKW nicht genug, sodass der PKW gegen einen anderen parkenden PKW Audi rollte. Es kam zum Zusammenstoß und es entstand ein Sachschaden in Höhe von 2000€.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Am 06.01.2024 um 16:45 Uhr kam es zwischen **Rodleben** und **Jüttrichau** auf der B184 zu einem Verkehrsunfall mit Sachschaden. Die 65-jährige Fahrerin mit dem PKW Peugeot übersah ein Rehwild. Es kam zum Zusammenstoß und es entstand ein Sachschaden in Höhe von 2000€.

Fahren unter Drogeneinfluss

Die eingesetzten Beamten wurden am 06.01.2024 um 19:03 Uhr in **Bitterfeld** in der Rudolf-Breitscheid-Straße auf einen PKW BMW aufmerksam und führten eine verdachtsunabhängige Verkehrskontrolle durch. Es wurde ein BtM-Vortest bei dem 27-jährigen Verkehrsteilnehmer durchgeführt, welcher positiv auf Abbauprodukte illegaler Substanzen reagierte. In der Folge wurde eine Blutentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt untersagt sowie ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Am 06.01.2024 wurde um 22:28 Uhr ein 54-jähriger in einem PKW Nissan in **Bitterfeld** in der Thüringer Straße einer verdachtsunabhängigen Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle bemerkten die Beamten einen Alkoholgeruch, welcher vom Fahrzeugführer stammte. Die Beamten führten eine freiwillige Atemalkoholmessung durch, diese ergab einen Wert von 2,4 Promille. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt, die Weiterfahrt untersagt und der Führerschein wurde sichergestellt.

Trunkenheitsfahrt und Pflichtversicherungsverstoß

Am 07.01.2024 wurde um 03:30 Uhr in der Wolfener Straße, **Thalheim** der Fahrer eines E-Scooters festgestellt und kontrolliert. Als der 24-jährige Fahrzeugführer den Funkstreifenwagen sah, stieg er sofort vom Fahrzeug ab. Es wurde erkennbar, dass das Fahrzeug, anders als vorgeschrieben, über kein Versicherungskennzeichen verfügte. Da die Beamten Alkoholgeruch wahrnehmen konnten, führten sie um 03:32 Uhr eine Atemalkoholkontrolle durch, welche einen Vorwert von 1,59 Promille ergab. Zur Ermöglichung des beweissicheren Strafverfahrens wurde mit dem Fahrer anschließend eine Blutprobenentnahme durchgeführt. Ihm wurde der Tatvorwurf für beide Verstöße eröffnet, doch er gab daraufhin an, nicht Besitzer/ Halter des Fahrzeuges zu sein. Dem Fahrer wurde die Weiterfahrt untersagt, sowie sein Führerschein beschlagnahmt. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Kriminalitätslage

Diebstahl von Kennzeichentafel

Am Abend des 05.01.2024 wurde der betroffene PKW auf einem öffentlichen Parkplatz in der Karl-Marx-Straße in **Bitterfeld** geparkt. Zu diesem Zeitpunkt befanden sich noch beide Kennzeichen am Fahrzeug. Am darauffolgenden Tag, dem 06.01.2024, wurde um ca. 12:00 Uhr festgestellt, dass eine Kennzeichentafel des PKW entwendet wurde. Der dadurch entstandene Sachschaden beläuft sich auf ca. 20,00€. Eine Strafanzeige wurde seitens der Polizei gefertigt. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Diebstahl aus Gartenparzelle

In der Zeit zwischen dem 03.01.2024 um 15:00 Uhr und dem 06.01.2024 um 15:00 Uhr wurde in **Zerbst** in eine Gartenparzelle eingebrochen. Die bislang unbekanntes Täter verschafften sich durch das Überwinden des Gartenzaunes Zutritt zum Grundstück und entwendeten dort mehrere Gegenstände. Der Stehlschaden beläuft sich auf 1200€. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet, die Kriminalpolizei ermittelt.

Sachbeschädigung an KFZ

Am 06.01.2024 zwischen 19:00 Uhr und 20:35 Uhr wurde in **Baasdorf** in der Baasdorfer Straße ein PKW Ford beschädigt. Der 40-jährige Besitzer des Fahrzeuges parkte seinen PKW ordnungsgemäß auf der Straße ab und stellte kurze Zeit später fest, dass die Antenne entwendet und die beiden Seitenspiegel durch unbekannte Täter beschädigt wurden. Es wurde ein Strafverfahren eingeleitet, die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Diebstahl aus Gartenanlage

Am Vormittag des 07.01.2024 wurde die aufgehebelte Eingangstür einer Gartenlaube in **Bitterfeld** gemeldet. Der Garten befindet sich in der Gartenanlage „Auenstraße“. Die unbekanntes Täterschaft gelangte über den Gartenzaun auf das umfriedete Gelände und durchsuchte im Anschluss mehrere Küchenschränke. Der Sachschaden an der angegriffenen Tür beläuft sich auf 20,00€. Es sind momentan keine belastbaren Angaben zu etwaigem Diebesgut vorhanden.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de